

## 県消防防災航空隊・管内消防団との合同連携訓練実施

北アルプス広域消防本部

北アルプス広域消防本部では、令和7年9月13日長野県消防防災航空隊及び大北消防協会（大町市、池田町、松川村、白馬村、小谷村の各消防団）と初の合同訓練を実施しました。

林野火災を想定し、当本部隊員と5市町村の消防団員が連携して、300m離れた消火栓からタンク車へ送水し、長野県消防防災ヘリコプター「アルプス」の消火バケットへ要領を確認しながら給水する連携訓練を行いました。

当消防本部と県消防防災航空隊、管内消防団が一体となつた、実践的かつ有効な訓練となりました。



消防通信

望

ぼうろう

## 深日港フェスティバルで消防フェアを開催！！

泉州南広域消防本部

泉州南広域消防本部では、6月29日（日）に岬町の深日港で、深日港フェスティバルが開催され、岬町、岬町消防団、岬町女性防火クラブ連合会と連携し、消防フェアを実施しました。

当日、深日港フェスティバルは多くの来場者で賑わい、消防フェアにおいても、はしご車搭乗体験コーナーをはじめ、消防車両展示コーナー、住宅用火災警報器の普及啓発等を行い、防火防災の重要性を広く働きかけました。



## 令和7年度恵那市消防本部小隊警防技術発表会の実施について

恵那市消防本部

令和7年10月21、22日の二日間にわたり、小隊警防技術発表会を実施しました。

本発表会は、火災現場で迅速・確実な火災戦闘及び救出活動を実施し、消防戦術に必要な知識・技術の習得を図るとともに、小隊警防活動の更なる向上を目的とし、市内各消防署から1隊3名で編成された消防隊計14隊が木造2階建て一般住宅からの出火想定で訓練成果を発表しました。

今後も訓練を重ね、警防活動技術の向上を図っていきます。



消防通信

望

ぼうろう

## 路線バス車内で応急手当普及啓発広報

西宮市消防局

西宮市消防局北消防署山口分署では、救急医療週間に伴い、管内にある阪急バス山口営業所が運行する路線バス車内に応急手当普及啓発ポスターを掲示し、応急手当の広報を行いました。

当該バスは、本市北部地域住民の重要な交通手段で、多くの市民が利用しています。山口分署では、阪急バス山口営業所と定期的に各種訓練を実施しているほか、運転士は救急講習を継続して受講していただきしており、普段の連携が実を結び、今回の応急手当普及啓発広報に至りました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。  
ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】